
平成２９年 第６回 熊野町議会定例会（１２月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．時光議員 一問一答 ①  有害鳥獣被害対
策について 

 

● 近年町内でイノシシ等による農作物被害が
深刻になっている。地域全体で被害の防止対

策に取り組む体制を早急に確立することが必

要である。有害鳥獣対策の現状と今後の対策

について町の考えを伺う。 
 

町 長 

２．民法議員 一問一答 ① 道路整備状況（主
に出来庭地区）に

ついて 
 

● 県道矢野安浦線の改良工事が再開された。 
 ・今回の工事で片側２車線に整備される区間

と完成時期 
 ・熊野郵便局までの完了予定時期 
 ・町道呉出来線の離合困難箇所の整備状況 
 ・熊野北農道入口交差点改良における通学路

の安全確保 
 

町 長 

②  自転車の安全対
策 

● 自転車通学の交通マナーが悪い。学校におけ
る自転車安全教育は。 

 
● 両中学校付近において自転車が一列となっ
て走行するよう、町道路面に自転車走行標示

をしてはどうか。 
 
● 小中学生の自転車利用者に損害賠償保険へ
の加入を呼び掛けてはどうか。 

 

教育長 

３．沖田議員 一問一答 ①  放課後児童クラ
ブの充実について 

● 平成 28 年６月議会にて対象児童を６年生ま
でに拡大していただくよう要望いたしました

が、その後どのように検討されたのか伺う。 
 ・ニーズ調査の結果は 
 ・新たな教室の確保は 
 ・支援員の確保は 
 

町 長 

②  教育行政につい
て 

● 次期学習指導要領における熊野町の教育方
針について伺う。 
 ・小学校における外国語活動について 
 ・道徳の「特別の教科」化について 

教育長 
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４．大瀬戸議員 一問一答 ①  上水道事業の今

後の方向は 
 

●  上水道事業の統合化の進捗状況と熊野町の
スタンスを確認する。また、水道ビジョンが

表されたが、単独運営の厳しさに対する備え

を問うと同時に、広域化した場合を想定した

プランも必要となるとの考えかどうか確認す

る。 
 

町 長 

５．立花議員 一問一答 ①  越境トラブルに
ついて 

 

● 高齢化等に伴い、所有樹木の管理が疎かにな
り、隣地への越境によるトラブルが多くなっ

ている。国（法律）任せでなく、町による取

組みで住民満足度の高い魅力的なまちづくり

を行うために、どのように取り組んでいくか。 
 

町 長 

②  シニアカー普及
について 

● シニアカーが普及していくことに対する町
の考え方について 
普及した方がよいのか、普及しない方がよ

いのか、安全、健康等、多方面に渡っての今

後の取り組みを聞きたい。 
 

町 長 

６．竹爪議員 一問一答 ①  水道事業の現状
とこれからは 

● 上水道の普及率は。 
 
● 給水量の推移は。また収益は。 
 
● 配水管の漏水事故件数、推移は。また、漏水
原因の調査はできているか。 

 
● 老朽化に伴う配水管の取替え工事の今後の
予定は。 

 
● 新築住宅の増加に伴い、配水設備は対応でき
ているか。 

 
● 消火栓の設備設置基準はどうか。 
 

町 長 
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７．尺田議員 一問一答 ①  町税の滞納対策

について 
 

● 近年における収納状況は。 
 
● 滞納者への今後の対応は。 
 

町 長 

②  熊野町における
国際交流事業につ

いて 

● これまでの国際交流事業の実績と効果は。 
 
●今後の取り組みと方向性は。 
 

町 長 

８．諏訪本議員 一問一答 ①  筆産業の振興に
ついて 

● ３回目の質問となるが、いたずらに時が経過
しているだけではないか。 
  次の百周年を見据えた筆産業の振興施策を
検討する必要があるのではないか。 

 

町 長 

②  農業の振興につ
いて 

● 認定農業者も経営が苦しい状況下で、今後の
本町の農業をどのようにするのか。 
  町長が先日の農業祭で述べられた、町制施行
百周年を契機とした新たな農業への取り組み

を伺う。 
 

町 長 

 


